

Susanne Hennig neue FN-Pressescheffin

Geschrieben von: Sabine Sager (fn-press)
Montag, 18. Juli 2011 um 12:58

Warendorf (fn-press). Neue Pressescheffin bei der FN und damit Nachfolgerin von Dr. Denis Peiler wird ab dem 1. Oktober Susanne Hennig.

Susanne Hennig (Singhofen) verstärkt als neue Pressesprecherin die Abteilung Marketing und Kommunikation der Deutschen Reiterlichen Vereinigung (FN). Die 52-jährige Pferdesportjournalistin tritt die Nachfolge von Dr. Dennis Peiler (Hamm) an. Peiler wird ab Mai 2012 als Geschäftsführer des Deutschen Olympiade-Komitees für Reiterei (DOKR) und als stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung der FN Reinhard Wendt ablösen, der ab dem 1. Mai 2012 nach 26 Jahren im Amt in den Ruhestand geht.

Susanne Hennig ist seit vielen Jahren in Pferdesport und Pferdezucht journalistisch tätig. Als ehemalige Redakteurin der FN-Abteilung Öffentlichkeitsarbeit kennt sie den Verband, seine Strukturen und Aufgaben, war zudem stellvertretende Chefredakteurin des Magazins „St. Georg“ und Chefredakteurin des Magazins „Pferdesport International“. Als freiberufliche Autorin schrieb sie anlässlich des runden FN-Jubiläums das umfangreiche Werk „100 Jahre Pferdezucht und Pferdesport in Deutschland“. Derzeit ist Hennig Chefredakteurin des Pferdesportmagazins „Reiter Revue International“. „Wir freuen uns, eine so versierte und routinierte Journalistin wie Frau Hennig für die Öffentlichkeitsarbeit des Verbandes gewonnen zu haben“, sagte FN-Generalsekretär Soenke Lauterbach.

Susanne Hennig wird ihre Tätigkeit am 1. Oktober 2011 aufnehmen